



**Mario Andrade Cervantes** Esta semana regresaron a clases más de 18 mil estudiantes de todos los niveles para dar inicio al ciclo escolar enero - junio 2015. Durante este nuevo semestre, los alumnos realizarán diversas actividades extracurriculares, las cuales forman parte de la formación integral y humanista que reciben en nuestra Institución. Del total de la población escolar, más de tres mil estudiantes cursan sus estudios de bachillerato, tanto en el Plantel Central como en el Plantel Oriente del Centro de Educación Media (CEM), donde recién acabamos de inaugurar una cancha de futbol rápido que ya está al servicio de los alumnos. Con esta nueva cancha estamos fortaleciendo la infraestructura deportiva con que cuenta la Universidad Autónoma de Aguascalientes en todos sus campus y planteles de nivel medio superior, y superior. De manera particular, en el nuevo Plantel Oriente buscamos fortalecer las instalaciones con que cuentan los alumnos para que su formación académica contemple no sólo la construcción de conocimiento, sino también un aprendizaje que los lleve a desarrollar habilidades y adquirir hábitos que les permitan cuidar su salud a lo largo de toda su vida. La inauguración de la nueva cancha de futbol rápido en el Plantel Oriente del Centro de Educación Media forma parte de un ambicioso plan de trabajo con el que buscamos incentivar la práctica de diversas disciplinas físicas entre la comunidad estudiantil. Con este proyecto también buscamos fomentar entre nuestros alumnos el deseo de participar en actividades deportivas de alto rendimiento para que puedan representar a nuestra universidad en diversas competencias. Sabemos que nuestros jóvenes tienen mucho talento, y que necesitan contar con más espacios deportivos que los ayuden a desarrollar todas sus aptitudes y capacidades competitivas. También sabemos que algunos de ellos necesitan de ciertos incentivos para dirigir de manera adecuada toda su energía. Por eso estamos trabajando para que nuestros estudiantes encuentren en el deporte la oportunidad de dedicar su tiempo para realizar actividades que los formarán no sólo física, sino además, intelectual y emocionalmente. Ante este escenario, con la apertura de la nueva cancha de futbol, y el fortalecimiento de la infraestructura deportiva, estamos cubriendo las necesidades de todos nuestros alumnos: de quienes sólo desean practicar deporte de forma recreativa, y de quienes necesiten ejercitarse para mejorar o mantener su salud. Además, esta cancha se suma al gimnasio, estadio, pista atlética, alberca y polifóruns modernos y de primer nivel con que contamos en el Plantel Oriente del Bachillerato, así como en Campus Sur y en Ciudad Universitaria; además del polifórum que ya se construye en el Plantel Central del CEM. Sin duda, estas acciones nos traerán más y mejores resultados, pues nuestros estudiantes ya han destacado en competencias nacionales e internacionales, dando un claro ejemplo del talento que tienen y de lo que son capaces de lograr. De esta manera estamos cumpliendo el compromiso que tenemos con los alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al formar profesionistas capaces de sobresalir exitosamente en el mundo laboral, pero también hombres y mujeres que saben cuidar de su salud, y consientes de la responsabilidad individual que cada uno de nosotros tiene de velar por su bienestar.